

# Le Parlement 2015



Le Parlement libre 2015 s'est déroulé les 7 et 8 novembre 2015. Plus de 100 personnes étaient présentes pour échanger leur rêve et leur colère. Nous avons 3 propositions de lois à changer ou à créer, et de nombreuses actions à mettre en œuvre pour améliorer le fonctionnement de notre société.

Voici la trame d'animation de l'après-midi qui nous a permis de construire ces propositions:

[Fiche animateur Parlement libre des jeunes 2015](#)

Et voici les photos de ce beau moment: [Cliquer ici](#)

7 & 8 novembre 2015  
MONESTIER-DE-CLERMONT



Le Parlement Libre des Jeunes est une expérience de démocratie directe où des jeunes de 16 à 30 ans s'expriment et s'organisent collectivement pour défendre ou promouvoir des droits économiques et sociaux.

Info et inscriptions :  
parlementjeunes@aequitaz.org ou 05.61.88.20.76  
[www.aequitaz.org](http://www.aequitaz.org)

Des Parlements Libres de Jeunes sont en création à Paris, Poitiers, Marseille ou Lille. Saisissez le mouvement !



En 2015, le Parlement Libre des Jeunes va également avoir lieu en Nord Pas de Calais, en PACA, en Poitou-Charentes. Et début 2016, ce sera en Ile-de-France, dans le Centre... et peut être ... ailleurs...